

コープみらい 2023 トピックニュース

■コープみらいは創立10周年を迎えました

2013年3月にちばコープ、さいたまコープ、コープとうきょうの3つの生協が組織合同（合併）して誕生したコープみらい。組合員の皆さんに支えられ、2023年3月に10周年を迎えました。記念商品の販売や宅配トラックの走行、各地でのイベントなどで10周年をお祝いしました。



10周年記念のラッピングを施した宅配トラックは、2024年3月まで各地を走行しています



10周年アニバーサリービールをCOEDO BREWERY（コエドブルワリー）と共同で開発、限定販売しました

■コープの「暮らし応援全国キャンペーン」を実施しました

多くの食品や光熱費が値上げされる中、コープみらいでは組合員の暮らしを応援するため、全国の生協と協力し、食用油やロースハム、冷凍食品などを特別価格で提供する「暮らし応援全国キャンペーン」を9月から11月に実施しました。ご利用の多い商品約500品をお買い得な価格でご案内し、多くの組合員の皆さんにご利用いただきました。誠にありがとうございました。



■「ワン・モア・ライス」やってみましたか？

お米の消費量が減り続け厳しい状況に直面する生産者を応援するため、コープみらいは「1週間にもう1杯お米を食べようキャンペーン～ワン・モア・ライス～」を実施しています。みんなで無理なくちょっとずつ、1週間に今よりも1食多くお米やお米の加工品を食べることで、米農家への応援はもちろん、食料自給力の維持・向上につながる取り組みです。秋のプレゼント企画では、コープデリグループ全体で2,674人からメッセージやアイデアが寄せられました。これからも毎日の食卓に、無理なく「ワン・モア・ライス」を取り入れてみてください。



◀皆さんのアイデアはこちらから